



**Porträt** | Die faszinierende Modellbahnwelt von Roger Schellenberg

# Hans Speck auf Inspektion

Was passiert, wenn ein pensionierter SBB-Mitarbeiter eine Modelleisenbahnanlage auf ihre Tauglichkeit inspiziert? Dass erzählt uns die H0-Figur Hans Speck auf einem Rundgang über die Modelleisenbahnanlage von Roger Schellenberg.

Von Roger Schellenberg (Text) und Stefan Treier (Fotos)

Darf ich mich kurz vorstellen? Mein Name ist Speck, Hans Speck. Oberbaumeister. Früher arbeitete ich in Zweimühle als SBB-Mitarbeiter – in gehobener Stellung, notabene! Jeder kannte und respektierte mich. Mein Wort war Gesetz. Bei mir herrschte noch Zucht und Ordnung, sage ich Ihnen. Ich forderte ei-

serne Disziplin und unbedingten Gehorsam. Wenn einer meiner Mitarbeiter nicht parierte, wurde er auf eine entfernte Landstation versetzt.

Doch dann wurde ich leider pensioniert und durch einen jungen Grünschnabel ersetzt. Pah, diese Generation hat ja keine Ahnung mehr vom Eisenbahnerwesen. Lo-

yalität gegenüber seinem Vorgesetzten ist heute ja nichts mehr wert, und jeder macht ein bisschen, was er möchte.

Im Ruhestand kam ich überraschenderweise bald meiner Frau in die Quere. Im Gegensatz zu meinen Untergebenen gehörte mir meine Angetraute nämlich nicht so, wie ich mir das vom Personal gewohnt